
         23 сентября 2020 года состоялось очередное заседание 

Попечительского совета под председательством Матюшенко Анатолия 

Ивановича, советника губернатора Красноярского края. 

         И. о. генерального директора фонда Тарас Метляев доложил о 

промежуточных результатах работы фонда в текущем году по основным 

направлениям. Среди прочих вопросов присутствующие обсудили 

возможность использования цветных материалов (шифера, профлиста) при 

ремонте кровель в Красноярске и поручили разработать план технических 

мероприятий, исключающий подтопление квартир собственников во время 

проведения капитального ремонта кровель.  

Отчёт фонда был принят к сведению. Фонду поручено принять меры, 

необходимые для исполнения программы по ремонту многоквартирных 

домов. 

 


